



Se le complican las explicaciones a la diputada de Morena Andrea Chávez

Lleva varios días bajo fuego la coordinadora de campaña del ex Adán Augusto López, la diputada federal de Morena, Andrea Chávez, luego de que se difundió una fotografía en donde aparecen integrantes de su familia en un avión del Ejército Mexicano en un vuelo privado. La legisladora morenista se quejó de la guerra sucia en su contra, pero nunca negó que hubiera recibido beneficio por este vuelo pagado por el erario. Hoy en redes sociales se difundió nuevamente un video que le complica la explicación a la legisladora, es un video de su primer informe de labores como diputada; en cierto momento se enfoca a las dos mujeres que parecen ser las mismas que aparece en la foto del avión.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF5S41X6bQDVkY4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215328&parId=75F18D3264FEE48F%215305&o=OneUp>